

COMMUNIQUE DE PRESSE

La Caisse d'Epargne CEPAC coordonne avec Société Générale un financement d'acquisition de 15 navires de travail pour le compte de l'armateur Jifmar.

Jifmar a finalisé l'acquisition de la flotte de navires de travail de Seacontractors, un opérateur de services maritimes néerlandais présent depuis longtemps au Moyen-Orient.

La transaction porte sur une flotte de quinze navires de travail communément appelé Workboats, ainsi que leurs équipages et leurs opérations régionales, renforçant ainsi considérablement la présence de Jifmar au Moyen Orient, zone géographique stratégique et en pleine croissance. Cette acquisition fait suite à l'intégration réussie par Jifmar des activités de navires de travail d'Acta Marine en 2023, consolidant ainsi la position de Jifmar en tant que leader mondial des opérateurs de navires de travaux avec une flotte de plus de 85 navires post acquisition.

Pour soutenir cette nouvelle phase de croissance, Jifmar a obtenu un financement de 200 millions d'euros. Le financement comprend une facilité de crédit senior coordonnée par la Caisse d'Epargne CEPAC et la Société Générale qui a été accordée par un pool de banques françaises, dont le groupe BPCE (parmi lesquelles la Caisse d'Epargne CEPAC, Caisse d'Epargne Bretagne – Pays de Loire CEBPL, Caisse d'Epargne Côte d'Azur CECAZ et Caisse d'Epargne Languedoc Roussillon CELR), Société Générale, BNP Paribas, Bpifrance, LCL et Crédit Agricole Alpes Provence.

La tranche senior est complétée par une facilité junior fournie par Kartesia Asset Finance (gérée par Flexam Invest). Jifmar Group a été accompagné côté structuration de l'ensemble de cette dette par Clearwater international France.

Jean-Michel Berud, PDG de Jifmar a déclaré : « *Cette acquisition marque une nouvelle étape dans notre ambition de construire une plateforme mondiale de premier ordre dans le segment des bateaux de travail. L'intégration de la flotte de Seacontractors nous permet non seulement d'augmenter notre taille, mais aussi d'étendre notre présence opérationnelle dans une région où la demande en services maritimes est structurellement forte à long terme. Nous sommes ravis d'avoir obtenu le soutien renouvelé et accru de la plupart de nos prêteurs historiques, et d'accueillir de nouvelles institutions financières dans le pool de financement qui, avec Marguerite, partagent notre vision à long terme.* »

Jérémy Estrader, Membre du Directoire de la Caisse d'Epargne CEPAC, en charge du Pôle Métropole Banque de Développement Régional (BDR) a déclaré : « *Quelle fierté de contribuer au développement et au rayonnement international de Jifmar, dans le cadre de cette opération emblématique. La CEPAC et le groupe BPCE sont présents aux côtés de Jifmar depuis près de 20 ans et nous nous réjouissons d'accompagner cette belle entreprise de notre territoire. Jifmar est un exemple d'entreprise locale qui a su changer de taille en alliant croissance organique et croissance externe.* »

À propos de la Caisse d'Epargne CEPAC :

Banque régionale essentielle à l'économie locale, la Caisse d'Epargne CEPAC accompagne 1,5 million de clients sur 13 départements et collectivités (Bouches-du-Rhône, Vaucluse, Alpes-de-Haute-Provence, Hautes-Alpes, Corse, la Réunion, Mayotte, Guadeloupe, Saint Barthélémy, Saint-Martin, Martinique, Guyane et Saint-Pierre-et-Miquelon). Acteur majeur du logement, partenaire référent de la santé et leader du financement de la transition écologique, la Caisse d'Epargne CEPAC est une banque coopérative engagée, détenue par ses clients-sociétaires. Entreprise responsable portée par 3200 collaborateurs, la CEPAC se mobilise pour la transformation sociale et environnementale de ses territoires avec 6 millions d'euros consacrés chaque année à la RSE et à des actions de sponsoring culturels et sportifs. La CEPAC déploie un modèle d'utilité durable à découvrir localement.